

Prensa La Tribuna  
 prensa@latribuna.cl

# Poder Judicial reactiva proyectos de infraestructura con inversión de más de \$25.000 millones

El Poder Judicial, a través de su Corporación Administrativa, extendió una invitación a todas las empresas constructoras interesadas en postular a las licitaciones para la construcción del Juzgado de Letras y Garantía de Laja y el Juzgado de Letras, Garantía y Familia de Porvenir. A estas obras se suman las relativas a la terminación del Centro de Justicia de Temuco.

Con una inversión estimada de más de \$25.000 millones en estos tres proyectos, las iniciativas contarán con altos estándares de diseño y construcción, y contribuirán a mejorar el acceso a la justicia en estas ciudades del país.

Las empresas interesadas en participar en alguna de las tres licitaciones podrán acceder a las bases administrativas generales y especiales, junto con los respectivos aspectos técnicos en el portal de Mercado Público.

## NUEVO JUZGADO DE LETRAS Y GARANTÍA DE LAJA

La licitación considera la ejecución de un nuevo y moderno Juzgado de Letras y Garantía para la zona de la región del Biobío, con una superficie total a construir de aproximadamente 1.659 m<sup>2</sup>, distribuidos en dos niveles.

El nuevo edificio se emplazará en avenida Los Ríos N°800, ubicación estratégica con fácil acceso por medio del transporte público y buena conectividad para la comunidad.

La infraestructura se caracterizará por tener una forma circular, con una estructura que abar-

cará las tres calles circundantes de su emplazamiento. La nueva obra está inspirada en la Sala de Máquinas de San Rosendo, comuna aldeaña a Laja, y busca rescatar la identidad de esta zona del país.

El proyecto considera el uso eficiente de los recursos para su construcción, ya que desde su diseño contempla la inclusión de aislación térmica, grifería de bajo consumo de agua, paneles fotovoltaicos, espacios para el reciclaje y una orientación que permite el uso eficiente de la energía eléctrica, entre otros.

## NUEVO JUZGADO DE LETRAS, GARANTÍA Y FAMILIA DE PORVENIR

Esta obra considera la construcción de un nuevo y moderno Juzgado de Letras, Garantía y Familia para la ciudad de Porvenir, Tierra del Fuego, con una superficie total a construir de 1.424 m<sup>2</sup>, distribuidos en un edificio de dos pisos.

La obra se emplazará en Padre Mariano Zavattaro N°536, cercana a los principales edificios y espacios de uso público de la comunidad, como la municipalidad, la plaza de Armas, el museo y la exgobernanación provincial.

El diseño del edificio contempla un uso eficiente

La Corporación Administrativa del Poder Judicial inició la licitación de las obras de construcción de los tribunales de Laja y Porvenir, y de terminación del Centro de Justicia de Temuco. La infraestructura contará con altos estándares de diseño, seguridad y sustentabilidad.



EL NUEVO JUZGADO DE LETRAS Y GARANTÍA DE LAJA tendrá una superficie de 1.659 m<sup>2</sup> distribuidos en dos niveles.

de los recursos, ya que se emplaza de manera tal que permitirá utilizar al máximo la iluminación natural en sus recintos interiores. Además, incorpora sistemas de aislación que permitirán generar un ahorro de energía en su operación y el uso de grifería de bajo consumo de agua, espacios de reciclaje, entre otros.

## OBRAS DE TERMINACIÓN DEL CENTRO DE JUSTICIA DE TEMUCO

El Centro de Justicia de Temuco albergará el Juzgado de Familia, los 1°, 2° y 3° Juzgados Civiles y el Juzgado de Letras del Trabajo de dicha ciudad. Se ubica en avenida Arturo Prat N°0220, comuna de Temuco, muy cerca del centro cívico de la ciudad.

El proyecto está compuesto por dos torres, una de siete niveles y otra de dos, que en conjunto consideran una superficie total de 11.832 m<sup>2</sup>. La habilitación del edificio contempla espacios para atención de público, áreas destinadas a Gendarmería, salas de audiencia, zonas para funcionarios, entre otros espacios que permitirán el pleno funcionamiento.

Dado que las obras se encuentran paralizadas desde 2020, producto de



EL JUZGADO DE LETRAS, Garantía y Familia de Porvenir se construirá en 1.424 m<sup>2</sup> distribuidos en dos pisos, con una ubicación estratégica cerca de la Plaza de Armas.

la quiebra de la empresa española a cargo del proyecto, resulta imprescindible

que las empresas interesadas en participar en este proceso puedan

realizar una evaluación técnica del estado actual de la infraestructura.



EL CENTRO DE JUSTICIA DE TEMUCO está compuesto por dos torres que suman 11.832 m<sup>2</sup> y concentrará juzgados civiles, de familia y del trabajo.